

RESUMEN
del AÑO DE LAC

2017



Índice

Introducción	3
Apoyando a nuestra comunidad: mediación de LACRALO	4
Presencia del Director Ejecutivo y el Liderazgo de la ICANN en LAC	4
La Casa de Internet: De Centro de Relacionamiento a Oficina Regional	5
Desafíos futuros en 2018	5
Noticias sobre la Junta Directiva de la ICANN	6
Nuestras prioridades para este año	6
Lo que nos espera: Algunas palabras de nuestro nuevo miembro de la Junta Directiva procedente de LAC	7
La Estrategia de LAC en números	8
Seminarios web para el desarrollo de capacidades	8
Seminarios web del GAC para la Región de LAC	8
Seminario web para Becarios	8
Seminarios web sobre la actualización de la Estrategia de LAC	8
Evento LAC-i-Roadshow de 2017	8
Otras actividades	8
Viaje por el Caribe en 2017	9
Lectura de reuniones de la ICANN	9
Colaboración con las organizaciones regionales	9
Aumento en la cantidad de miembros del GAC y liderazgo de unidades constitutivas procedentes del Caribe	10
Participación general	10
Nuestra participación en Brasil	11
Noticias destacadas de las comunicaciones de LAC en 2017	13



Introducción

Por Rodrigo de la Parra

Estimados amigos:

Ha sido un año satisfactorio para nuestros esfuerzos de participación en la región de América Latina y el Caribe (LAC). A un año de la transición, uno de los principales enfoques es lograr la diversidad mediante el agregado de nuevos miembros de nuestra región a los Comités Asesores y Organizaciones de Apoyo de la ICANN (Corporación para la Asignación de Nombres y Números en Internet). También aspiramos a tener una participación más significativa de las partes interesadas de LAC. Queremos que se escuchen sus voces en los procesos de la ICANN y, en 2017, concentramos nuestros esfuerzos en esa dirección. Durante 2018, continuaremos brindando a los miembros de nuestra comunidad las herramientas necesarias para que su experiencia en la ICANN sea más efectiva y gratificante.

Apoyando a nuestra comunidad: mediación de LACRALO

A comienzos de 2017, trabajamos con la Organización Regional At-Large de América Latina e Islas del Caribe (LACRALO). La organización de la ICANN ayudó a facilitar un ejercicio de mediación para mejorar el ambiente prevaleciente y abordar los problemas que estaban socavando la capacidad de LACRALO para funcionar de manera efectiva como una Organización Regional At-Large.

Los esfuerzos conjuntos entre LACRALO y la organización de la ICANN se centraron específicamente en clarificar la misión de LACRALO y sus principios rectores; contribuyendo efectivamente al desarrollo de políticas de la ICANN; y en fortalecer la gobernanza de LACRALO para garantizar la transparencia, la previsibilidad y el procedimiento de resolución de disputas.

Durante 2018, respaldaremos este esfuerzo a fin de ayudar a LACRALO a consolidar sus avances, y continuaremos trabajando en algunas de las difíciles decisiones de gobernanza.

Presencia del Director Ejecutivo y el Liderazgo de la ICANN en LAC

El Director Ejecutivo y el equipo de liderazgo de la ICANN continuaron demostrando su apoyo a nuestros esfuerzos de participación en la región. En el primer trimestre de 2017, Göran Marby, Presidente y Director Ejecutivo de la ICANN, asistió a la reunión del Centro de Información de Redes de América Latina y el Caribe (LACNIC) en Foz de Iguazú, Brasil, y se reunió con varias partes interesadas, principalmente de la comunidad técnica. Mientras estuvo en Brasil, visitó a funcionarios del gobierno en Brasilia. También fue invitado a participar como invitado en una sesión del organismo multisectorial de Internet de Brasil, el Comitê Gestor da Internet no Brasil (CGI).

En septiembre de 2017, toda la Junta Directiva de la ICANN y muchos colegas del equipo ejecutivo de la organización de la ICANN realizaron un taller de la Junta Directiva en la oficina de la ICANN en Montevideo, Uruguay. Ellos también participaron en la celebración del 15º aniversario de LACNIC. Junto con otras organizaciones con sede en La Casa de Internet, organizamos actividades que incluyeron una clase de cocina.

La Casa de Internet:

De Centro de Relacionamiento a Oficina Regional

En junio de 2017, la ICANN anunció su estrategia internacional de oficinas. Resumiendo, la ICANN pasó de tener tres oficinas nodales globales a tener cinco oficinas regionales: Los Ángeles (sede central), Bruselas, Estambul, Montevideo y Singapur. También contamos con centros de relacionamiento en Washington D.C., Ginebra, Pekín y Nairobi.

Para la región de LAC fue particularmente alentador pasar de ser un centro de relacionamiento a ser una oficina regional. El propósito de esta nueva estructura fue brindarles el mejor servicio posible a ustedes, los miembros de la comunidad. Como las necesidades varían notablemente según cada región, adaptaremos el servicio y el apoyo que les brindemos en nuestras oficinas.

Tuve el privilegio de ser nombrado Director General de la oficina de Montevideo. Estoy entusiasmado de contar con una mayor presencia de la ICANN en la región de LAC. Estén atentos a nuestras actividades y planes futuros. Estoy seguro de que, con esta estrategia, nuestras partes interesadas estarán mejor atendidas.



Desafíos futuros en 2018

2018 traerá grandes oportunidades para la región. Estamos comenzando con un Plan Estratégico para LAC renovado y con proyectos modernizados. Junto con las actividades planificadas en nuestra oficina de Montevideo, continuaremos nuestros esfuerzos en pos de habilitar una participación más significativa de nuestra comunidad regional.

Permítanme aprovechar esta oportunidad para agradecerles a todos por su continuo apoyo y colaboración. ¡Espero con ansias trabajar con todos ustedes!

Noticias sobre la Junta Directiva de la ICANN

Nuestras prioridades para este año

Por Lito Ibarra

Gracias a los esfuerzos de la comunidad de la ICANN, el 30 de septiembre de 2016, fuimos testigos de una transición exitosa de la custodia de la Autoridad de Números Asignados en Internet (IANA) después de la rescisión del contrato entre la ICANN y el Gobierno de los EE. UU. En 2017, el enfoque cambió a "volver a la normalidad" y comenzamos a probar los nuevos Estatutos.

La comunidad, la organización y la Junta Directiva de la ICANN pueden señalar muchas actividades y proyectos que estuvieron en sus agendas durante este primer año posterior a la transición. Aquí se resumen algunos de los temas principales.

En respuesta a varios procesos legales relacionados con la delegación de nuevos nombres de dominio genéricos de alto nivel, la Junta Directiva creó un nuevo comité interno para abordar los mecanismos de responsabilidad. De acuerdo con los nuevos Estatutos y a través de un proceso recientemente definido, esta responsabilidad fue transferida desde el Comité de Gobernanza a la Comunidad Empoderada. Este punto de partida, que no fue muy controvertido y fue aprobado por la comunidad, puso en marcha la implementación de nuevos procedimientos para todas las partes interesadas.

En 2017, la Junta Directiva mejoró su metodología de trabajo interno al definir cinco áreas de enfoque que sirven tanto para establecer sus metas y objetivos anuales como para ayudar a planificar los seis talleres que realiza cada año. Estas áreas son: supervisión de políticas e iniciativas intercomunitarias, supervisión organizacional, estrategia y enfoque prospectivo, gobernanza y deberes fiduciarios, y participación de la comunidad y relaciones externas.

El Reglamento General sobre la Protección de Datos (GDPR), aprobado por la Unión Europea y el cual estará vigente a partir de mayo de 2018, ha sido un tema permanente en el orden del día de la Junta Directiva. Dada la complejidad del tema y sus implicaciones para la ICANN, los Registros y Registradores, el GDPR continuará siendo una prioridad durante los próximos meses.



El Reglamento General sobre la Protección de Datos (GDPR), aprobado por la Unión Europea y el cual estará vigente a partir de mayo de 2018, ha sido un tema permanente en el orden del día de la Junta Directiva. Dada la complejidad del tema y sus implicaciones para la ICANN, los Registros y Registradores, el GDPR continuará siendo una prioridad durante los próximos meses.

La realización de las diferentes Revisiones Organizacionales y Específicas en la ICANN fue otra área que exigió una gran atención e inversión de recursos por parte de la comunidad, la organización y la Junta Directiva. El desafío fue aún mayor dadas las coincidencias en los cronogramas, la naturaleza única de cada unidad constitutiva o función examinada, y la complejidad de los procesos de revisión.

Hacia el final de la reunión ICANN60, Steve Crocker finalizó su término de mandato como Presidente de la Junta Directiva de la ICANN. La Junta Directiva de la ICANN eligió un nuevo liderazgo en la reunión ICANN60; el ex Vicepresidente Cherine Chalaby se convirtió en el nuevo Presidente de la Junta Directiva, y Chris Disspain se convirtió en Vicepresidente de la Junta Directiva.

En 2017, se creó el Comité Técnico de la Junta Directiva, anteriormente un grupo de trabajo, a fin de proporcionar un mecanismo estructural dentro de la Junta Directiva para analizar problemas de tecnología críticos. Ahora la Junta Directiva tiene ocho comités: Mecanismos de Responsabilidad, Auditoría, Remuneración, Finanzas, Gobernanza, Eficacia Organizacional, Riesgo y Técnico. También tiene cinco grupos de trabajo: Junta Directiva y Comité Asesor Gubernamental, Confianza, Nombres de Dominio Internacionalizados, Gobernanza de Internet y Planificación de Talleres.

Estos aspectos destacados resumen algunos de los principales logros de la ICANN a nivel mundial. Por otro lado, la revisión anual de la ICANN correspondiente a 2017 muestra las principales actividades y progreso en la región de LAC.



Lo que nos espera: Algunas palabras de nuestro nuevo miembro de la Junta Directiva procedente de LAC

Por León Sánchez

2018 será un año en el que LACRALO y la ICANN continuarán madurando como organizaciones independientes. LACRALO se beneficiará de lo que anticipo será un proceso de mediación exitoso que sanará viejas heridas, a la vez que permitirá que ocurra una sucesión generacional de manera organizada y amigable. En la ICANN, la Comunidad Empoderada comenzó a ejercer sus nuevas facultades después de la transición de la IANA. Con este fin, la Comunidad Empoderada continuará manteniendo a la Junta Directiva de la ICANN responsable, y contribuyendo a la misión de la ICANN.

Nos complace viajar a San Juan, Puerto Rico, para el Foro de la Comunidad de la reunión ICANN61 en marzo, y nos solidarizamos con los miembros de nuestra comunidad boricua. El Foro de la Comunidad será clave para ayudar a los residentes de Puerto Rico a recuperarse de la devastación sufrida tras el huracán María.

En junio, el Foro de Políticas de la reunión ICANN62 se llevará a cabo en la Ciudad de Panamá, Panamá. Este Foro nos permitirá reunirnos nuevamente con los miembros de nuestra comunidad de LACRALO, luego de circunstancias imprevistas que forzaron cambios en reuniones previamente programadas en nuestra región. Esperamos interactuar con nuestra comunidad en América Latina y el Caribe.

En octubre, la Reunión General Anual de la reunión ICANN63 se llevará a cabo en Barcelona, España; siendo ésta la primera vez que España organiza una reunión pública de la ICANN. Este año será la primera vez que todas las tres reuniones públicas anuales de la ICANN se realizarán en países de habla hispana.

2018 también será un año de desafíos. El cumplimiento del GDPR de la Unión Europea y los ajustes presupuestarios son sólo dos de las dificultades que nuestra comunidad enfrentará este año. Estoy seguro de que con el arduo trabajo que caracteriza a nuestra comunidad y la buena voluntad que nos impulsa, enfrentaremos con éxito estos desafíos y los que el futuro presente.

Como miembro entrante de la Junta Directiva, procedente de América Latina y el Caribe, espero con interés trabajar con todos ustedes este año. Y, como saben, estoy a sólo una tecla de distancia. Permanezcamos cerca y abiertos.



La Estrategia de LAC en números

Por Rodrigo Saucedo

Seminarios web para el desarrollo de capacidades

31 27 de marzo
Comunidad Empoderada
participantes

17 15 de mayo
PDP (Proceso de Desarrollo de Políticas) sobre la Revisión de todos los Mecanismos de Protección de Derechos en todos los gTLD
participantes

21 17 de julio
Nombres de Países y Territorios como TLD (Dominios de Alto Nivel)
participantes

16 18 de septiembre
PDP sobre el Acceso a los mecanismos correctivos de protección de derechos del UDRP (Procedimiento Uniforme de Resolución de Disputas por Nombres de Dominio) y el URS (Sistema Uniforme de Suspensión Rápida) para OIG y OING
participantes

18 18 de diciembre
PDP sobre el Propósito de los datos de registración de gTLD
participantes

LAC Strategy Update Webinars

15 31 de mayo
Proyecto del Protocolo de Internet versión 6 (IPv6)
participantes

27 31 de agosto
Observatorio de LAC del Sistema de Nombres de Dominio (DNS)
participantes

18 5 de septiembre
Proyecto del Grupo de Trabajo del Caribe
participantes

Seminarios web del GAC para la Región de LAC

11 2 de marzo
Seminario web IX gobiernos

6 16 de junio
Seminario web X gobiernos

7 19 de octubre
Seminario web XI gobiernos

Evento LAC-i-Roadshow de 2017

55 20-22 de marzo
Edición de América Central, Ciudad de Guatemala, Guatemala
Realizado conjuntamente con la Sociedad de Internet y el evento de LACNIC

100 6-7 de junio
Edición Andina, Lima, Perú
Realizado conjuntamente con el Foro de Gobernanza de Internet de Perú

100 11 de octubre
Edición del Caribe, Georgetown, Guyana
Realizado durante la Semana de Internet y conjuntamente con el Grupo de Operadores de Redes del Caribe (CARIBNOG)

50 22 de noviembre
Edición de Sudamérica, Coquimbo, Chile
Realizado en la Universidad Católica del Norte

Seminario web para Becarios

8 17 de agosto
Becarios de LAC en la reunión ICANN60
Becarios

Otras actividades

- Mapeo de la región (bases de datos/observatorios)
- Participación de LAC en las reuniones públicas de la ICANN
- Observatorio de LAC del DNS
Lanzamiento del sitio web
Segundo informe: <http://observatoriolac.nic.cl/trimestral>
- Foro de LAC del DNS
16 de noviembre - Monterrey, México
- Espacio de LAC
13 de marzo - ICANN58 en Copenhague / 28 asistentes
30 de octubre - ICANN60 en Abu Dabi / 50 asistentes
- Apoyo para iniciativas multisectoriales de gobernanza de Internet, regionales y locales
1 de agosto - Ciudad de Panamá, Panamá
Segundo LACIGF Joven: <https://youthlacigf.com>
(Foro de Gobernanza de Internet de América Latina y el Caribe)
Realizado un día antes del LACIGF regional

• Competencia y Premios

Con el fin de incentivar la participación en los seminarios web para el desarrollo de capacidades, un miembro de la comunidad de LACRALO ganará un viaje para visitar la oficina de la ICANN en Los Ángeles, para aprender más sobre el trabajo de la ICANN. Seleccionaremos al ganador entre todos los miembros de la comunidad de LACRALO que hayan participado en cuatro seminarios web para la creación de capacidades en 2017, mediante un sorteo al azar.



Viaje por el Caribe en 2017

Por Albert Daniels

Lectura de reuniones de la ICANN

Las lecturas de reuniones han sido una herramienta efectiva para atraer a nuevas partes interesadas del Caribe a participar en las actividades de desarrollo de políticas de la ICANN. En 2017, el equipo de LAC llevó adelante con éxito su programa de sesiones de lectura de la ICANN en el Caribe, con lecturas de la reunión ICANN58 en Granada y San Vicente, y una lectura de la reunión ICANN59 en Santa Lucía. Estas lecturas en el país llevaron las reuniones públicas de la ICANN a las partes interesadas que no pudieron viajar para asistir físicamente, y les permitieron examinar las deliberaciones y los resultados en materia de políticas de las Organizaciones de Apoyo y los Comités Asesores de la ICANN.

Colaboración con las organizaciones regionales

El equipo de LAC desarrolló y expandió su relación con organizaciones clave del Caribe.

Con la Unión de Telecomunicaciones del Caribe (CTU), la ICANN colaboró en el desarrollo de capacidades relativas a Internet, en los eventos de la Semana de la Tecnología de Información y Comunicación (TIC) de la CTU, en Antigua y Barbuda y en las Bahamas. Los temas incluyeron el Protocolo de Internet versión 6 (IPv6), las Extensiones de seguridad del DNS (DNSSEC) y el despliegue de la raíz L. Las presentaciones y las sesiones interactivas también se llevaron a cabo remotamente en toda la región.

En el 13er Foro de Gobernanza de Internet (IGF) de la CTU, el más antiguo del mundo —realizado en Tórtola, Islas Vírgenes Británicas—, el equipo de LAC también interactuó con las partes interesadas regionales.

En la 33ra Conferencia y Exhibición de Comercio (CANTO 2017), realizada en la República Dominicana, la ICANN habló sobre la IANA posterior a la transición, el Traspaso de la clave para la firma de la llave de la zona raíz (KSK) y el Foro de Políticas de la reunión ICANN59, para más de 300 asistentes. Asistieron 1 primer ministro, 14 ministros regionales de telecomunicaciones y TIC, y 44 reguladores del Caribe. La ICANN también participó en el Grupo de Trabajo sobre Tendencias Tecnológicas de CANTO, alentando a los Proveedores de Servicios de Internet del Caribe y a CANTO a convertirse en miembros de la Unidad Constitutiva de Proveedores de Servicios de Internet y Conectividad (ISPCP) de la ICANN.

La ICANN continuó haciendo una importante difusión regional en la comunidad técnica, mediante la colaboración con el Grupo de Operadores de Redes del Caribe (CaribNOG).

Aumento en la cantidad de miembros del GAC y liderazgo de unidades constitutivas procedentes del Caribe

En 2017, la cantidad de miembros del Caribe en el Comité Asesor Gubernamental (GAC) aumentó para representar a 13 de los 16 países y territorios independientes del Caribe, contando con 3 territorios adicionales que son dependencias de ultramar. Durante 2017, Haití y Cuba tuvieron representantes que se desempeñaron en el Consejo de la Organización de Apoyo para Nombres de Dominio con Código de País (ccNSO) y el Consejo de la Organización de Apoyo para Direcciones (ASO), respectivamente.

Participación general

La ICANN continuó apoyando y participando en eventos de las partes interesadas en toda la región, incluido el primer IGF (Foro de Gobernanza de Internet) en Trinidad y Tobago, el primer IGF en Barbados y el Foro de Interconexión del Caribe en la Isla de San Martín, patrocinado por la Sociedad de Internet (ISOC) y CaribNOG. La ICANN también participó en el Foro de Telecomunicaciones y Medios, organizado en la región por el Instituto Internacional de Comunicaciones (IIC).

Enero de 2017

- Sesión de lectura de la reunión ICANN57 – República Dominicana
- Foro de Gobernanza de Internet de Trinidad y Tobago – Trinidad y Tobago

Marzo de 2017

- Semana de la Tecnología de Información y Comunicación (TIC) de la CTU – Antigua y Barbuda

Mayo de 2017

- Sesión de lectura de la reunión ICANN58 - San Vicente y las Granadinas

Junio de 2017

- Sesión de lectura de la reunión ICANN58 – Granada
- Foro de Gobernanza de Internet de Barbados – Barbados

Julio de 2017

- Foro de Interconexión del Caribe – Isla de San Martín
- CANTO 2017 – 33ra Conferencia y Exhibición Comercial Anual – República Dominicana

Agosto de 2017

- 13er Foro de Gobernanza de Internet del Caribe – Islas Vírgenes Británicas
- Sesión de lectura de la reunión ICANN59 – Santa Lucía

Octubre de 2017

- Evento LAC-i-Roadshow, edición del Caribe – Guyana
- Participación del Caribe en la reunión ICANN60 – Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos

Noviembre de 2017

- Semana de la Tecnología de Información y Comunicación (TIC) de la CTU – Bahamas



Nuestra participación en Brasil

Por Daniel Fink

En el pasado, el entusiasmo y la energía de Brasil para mejorar los mecanismos de gobernanza de Internet han ayudado a las instituciones a aumentar las actividades de participación. El pasado año 2017 no ha sido diferente.

Comenzamos el año 2017 preguntándonos dónde Brasil podría estar mejor representado en las unidades constitutivas de la ICANN. La respuesta: el sector empresarial. Con esto en mente, trabajamos en estrecha colaboración con la comunidad para encontrar formas de aumentar la presencia de Brasil en el sector empresarial.

Agradecemos el apoyo y la orientación de nuestros líderes de la Unidad Constitutiva de Negocios (BC) y la Unidad Constitutiva de Proveedores de Servicios de Internet y Conectividad (ISPCP), quienes se asociaron con el equipo regional de Participación Global de Partes Interesadas (GSE) de la ICANN. Aprendimos que trabajar juntos nos hace más eficaces, a la vez que mantiene un alto nivel de participación para las partes interesadas en todos los niveles. Juntos pudimos llevar a cabo eventos productivos en Futurecom y Rio Info 2017, así como también sesiones dedicadas en asociación con una amplia gama de grandes empresas de los sectores bancario, de software, propiedad intelectual y de la industria.

En 2017, el sector de Proveedores de Servicios de Internet de Brasil se convirtió en un miembro activo de la comunidad de la ICANN. Ayudamos a traer nuevos líderes a la ISPCP mientras continuamos el diálogo con las asociaciones locales. También recibimos un gran apoyo en el Traspaso de la KSK y encontramos nuevos voluntarios para invertir en la implementación de instancias de la raíz L. En resumen, ayudamos a lograr un entorno saludable para las implementaciones técnicas en Brasil.

La Cámara de Partes Contratadas, compuesta por nuevos e importantes Registros de dominios genéricos de alto nivel de Brasil, continuó su avance en materia de estrategias e implementaciones en 2017, con lanzamientos positivos de nuevos dominios. Ayudamos en sus iniciativas mediante la organización de reuniones grupales, el apoyo al desarrollo de capacidades y el apoyo personalizado para sus operaciones en curso. En 2018 esperamos continuar esta relación productiva.

En 2017, Brasil también fue el destino de importantes colegas de la ICANN, entre las cuales se destacó la primera visita del Director Ejecutivo de la ICANN, Göran Marby, a San Pablo, Brasilia y Foz de Iguazú. Este viaje ayudó a progresar sobre las agendas con nuestros socios CGI.br, ANATEL y el Gobierno de Brasil. Además, durante las visitas a São Paulo, los expertos de la ICANN en el Sistema de Nombres de Dominio (DNS) organizaron reuniones que cubrieron la Seguridad, Estabilidad y Flexibilidad del DNS.

Deseamos agradecer especialmente a los representantes de CGI.br, NIC.br y la ISOC, quienes aprovecharon la oportunidad de asociarse con nosotros siempre que fue posible y están comprometidos con aumentar la interacción de la ICANN en Brasil. Ellos han demostrado ser participantes activos en todas las reuniones públicas de la ICANN. Su experiencia ha sido fundamental para formar una relación productiva y beneficiosa.

Por último, pero no menos importante, celebramos en 2017 cuando cinco Becarios llegaron a ocupar puestos como miembros y líderes en las unidades constitutivas de la ICANN. Nos enorgullece presenciar su crecimiento dentro de la comunidad de la ICANN y su continua dedicación a la BC, la ISPCP y la Unidad Constitutiva de Usuarios No Comerciales (NCUC). También deseamos agradecer a todos quienes se ofrecieron como voluntarios para ayudar a avanzar en las iniciativas regionales y globales de la ICANN.

¡Buenas ondas para todos nosotros en 2018!

2017 en números

2 Servidor L de la raíz
instancias alojadas con ISP locales

6 ISPCP miembros **3 BC** miembros

2 Becas otorgadas
a miembros de las unidades constitutivas
de negocios y de propiedad intelectual

1^{ra} Reunión grupal
de los Registros en Brasil

4 Sesiones para el desarrollo de capacidades
con Registros de Nuevos gTLD de Brasil

5 Becarios
se convirtieron en miembros y
líderes de la comunidad de la ICANN





Noticias destacadas sobre las comunicaciones de LAC en 2017

Por Alexandra Dans

Redes Sociales

Twitter

@ICANN_es
9,636
seguidores

@ICANN_pt
5,184
seguidores

+14,800 total
+300 seguidores
en 2017



+54
artículos
Español

+18
artículos
Portugués

+13 artículos,
radio,
tv
Inglés/Caribe

Scoop.it

+ 4,300
visitas desde 2013

+800
en 2017

Nuestra lista regional de YouTube tiene

+400
visualizaciones
en 2017

2,000
visualizaciones

YouTube

Diseños

+1 Tríptico sobre la Estrategia de LAC

+5 Panfletos (CEILAC & Roadshows)

+1 Logo del Foro del DNS de LAC

+3 Diseño de stand
(ABRINT, CLT2017, LACNIC28)

+new
gTLD
calcomanías

Contenido Multilingüe*

+5
videos



+10
artículos de
blogs



+12
boletines
informativos



1 Reporte anual
ICANN LAC

*Disponible en Inglés, Español, Portugués y Francés



ICANN

Centro de Relacionamento para América Latina y el Caribe
Casa de Internet - Montevideo, Uruguay

<http://icannlac.org>



English @ICANN
Español @ICANN_es
Português @ICANN_pt
Français @ICANN_fr



<https://www.facebook.com/icannorg>



<https://www.youtube.com/user/ICANNnews>



<http://www.linkedin.com/company/icann>



<http://www.flickr.com/photos/icann>



Suscribirse: <http://info.icann.org/LP---Regional-Newsletter.html>
Leer: <https://www.icann.org/resources/pages/global-newsletter-2017>